

4月3日（金） 16：50現在

4月3日（金）保護者メール

学校再開および入学式・始業日について

本市の現時点での感染状況や関係機関の情報を踏まえ、市の新型コロナウイルス対策会議において、以下の通り決定いたしました。

① 入学式・始業の日について

- ・ 4月8日（水）はすべての児童・生徒が登校します。
 - ・ 4月8日（水）を始業の日とし、入学式をおこないません。
 - ・ 来賓の参列や祝辞等を行わず、時間をできるだけ短縮します。
 - ・ 小学校の入学式は、児童の発達段階を考慮し、式の参列者を新入生、教職員、保護者（新入生1名につき保護者1名まで）とします。
- ※中学校の入学式は、式の参列者を新入生、教職員のみとします。

② 臨時休業について

- ・ 4月9日（木）、10日（金）を臨時休業とします。

・児童の受け入れについての詳細は、教育委員会のホームページをご覧ください。

・学校再開まで部活動・校庭の開放はおこないません。

③ 学校再開について

・4月13日（月）より学校を再開します。再開にあたり、感染症拡大の不安等で登校できない場合がある方は学校へご相談ください。

※詳細は6日以降、各校のHPをご覧ください。